

Interrogados sobre grupos anticastristas

Declaran 7 en pesquisa de caso Milián

Por GLORIA MARINA 6-10-77-2
Redactora de El Miami Herald

Siete exiliados cubanos, entre ellos una mujer y un vendedor de automóviles que dijo haber perdido su puesto por ser citado a testificar, comparecieron el jueves ante el gran jurado federal investigador que indaga sobre el atentado dinamitero contra el comentarista radial Emilio Milián.

Napoleón Vilaboa, un veterano de la invasión de Playa Girón y anteriormente miembro del Directorio Revolucionario en Cuba, dijo que supuestamente lo habían despedido de L C Auto Sales "porque la policía fue a buscarme cuatro veces con la citación y mi jefe se puso muy nervioso".

El dueño de L C Auto Sales no pudo ser lo-

calizado para obtener su comentario.

Vilaboa contestó por espacio de media hora las preguntas que le hizo el fiscal federal Jerry Sanford, encargado del caso.

"Me preguntaron sobre una serie de personas, que si las conocía, que si sabía cuáles eran sus actividades, que si conocía a los que habían puesto la bomba a Milián o si sabía los motivos", relató Vilaboa. Agregó que había conocido a Milián en Cuba, cuando era locutor de anuncios comerciales en el programa del comentarista José Pardo Llada.

Una amiga de Vilaboa, Eva Gutiérrez, también compareció ante el gran jurado investigador por la tarde.

Gutiérrez, una de las fundadoras del grupo anticastrista Alpha 66, aunque dice estar inacti-

va ahora, se mostró sorprendida de ser citada. "Yo oí la explosión desde mi casa", comentó Gutiérrez, "pero eso fue todo".

Gutiérrez agregó que le habían preguntado si conocía a Gaspar Jiménez Escobedo. Jiménez Escobedo fue acusado en México del asesinato de un funcionario de inteligencia del gobierno cubano en Mérida. Jiménez estuvo encarcelado en México, pero se escapó.

"Contesté que lo conocía a él y a su familia desde hace mucho tiempo y lo conozco como una persona honesta y trabajadora," manifestó Gutiérrez.

Sylas Cuervo, otro amigo de Jiménez, compareció durante unos 15 minutos ante el jurado investigador. Cuervo, quien fue abogado en Cuba y ahora es dueño de una gasolinera Standard en la esquina de Flagler St. y 57 Ave., indicó que Jiménez había trabajado para él "durante unos meses a principios de 1976".

Jiménez ha comparecido en otra ocasión ante el jurado investigador.

Otro amigo de Jiménez, Duney Pérez Alamo, de 39 años de edad, fue citado y le preguntaron si Jiménez estaba en Miami el día en que explotó la bomba que le costó ambas piernas a Milián.

"Yo les dije lo que sabía, que Jiménez había llegado ese mismo día a Puerto Rico y después (fue) a Santo Domingo", expresó.

Agregó que le habían preguntado a qué grupo pertenecía y que había comentado que fue miembro del Directorio Revolucionario Estudiantil durante unos tres años. Agregó que después, con Aldo Vera Serafín y Jiménez, había formado parte del Movimiento de Acción Cubana, encabezado por el Dr. Orlando Bosch.

Acción Cubana es uno de los grupos que a mediados del año pasado se unió a la agrupación militante Coordinación de Organizaciones Revolucionarias Unidas (CORU), que se ha responsabilizado por una serie de ataques contra intereses y diplomáticos cubanos en países de Centro y Suramérica y en España.

Pérez Alamo, sin embargo, agregó que había dejado de ser miembro de Acción Cubana poco antes de que se uniera al CORU.

José Prado, quien trabaja para la sección internacional de ventas de una compañía de filtros de agua, fue el primero en comparecer ante el jurado investigador.

Prado, quien dijo haber sido miembro del RECE y del Directorio, indicó al salir que le habían preguntado dónde estaba el día de la explosión.

"Yo les enseñé mi pasaporte. No estaba en los Estados Unidos. Estaba en Venezuela y después en Ecuador", comentó.

Rafael Villaverde, director del Centro de Actividades de la Pequeña Habana, fue el único que se declaró "sumamente impresionado con el gran jurado y especialmente con el fiscal".

"Ellos querían saber todo lo que ocurrió esa noche, lo que había visto cuando llegué al lugar, si Jorge Luis Hernández estaba conmigo, y por qué Luis Tornés no había ido", señaló.

"Yo les contesté que me imagino que Tornés no fue porque tiene más experiencia que yo. En el futuro si oigo una explosión me voy en dirección opuesta", apuntó Villaverde.



Emilio Milián



Gaspar Jiménez